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ひまわり日記
４月２３日（木）

昨日は、職員会議を行いました。中学部、高等部の先生方から「生徒は全員元気で

す」という報告があって、とてもうれしかったです。我慢することが多い生活の中で、

健康に過ごすことの大切さをしっかり学んでいると実感しました。先生方も学校再開

に向けて、元気に着実に準備を進めています。感染症拡大防止に生徒も先生方も努力

しているのに、感染者はなかなか減りません。公園でたくさんの人が近距離で活動し

ている姿を見ると、行動を制限することは難しいのが現実かもしれません。

皆さんには、少しでも学校の様子をお知らせして、元気になっていただければと思

います。一日も早い収束を願いましょう。

高等部１年教室です 後ろの建物が食堂です

中庭の癒しの庭園です ハナミズキでしょうか

保護者の皆様へ

臨時休業期間が長引き、日々の生活習慣を維持することも大変だと思います。お子様の

様子については電話等で確認していますが、心配なことや不安なことがありましたらご連

絡ください。再開日がなかなか決まらず、申し訳ありません。引き続きのご協力、よろし

くお願いいたします。


